



Regierungsratsbeschluss vom 09. September 2014

Anzug Dominique König-Lüdin und Konsorten für eine direkte Veloverbindung Gellertstrasse zu den Sportanlagen St. Jakob

P065043

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Dominique König-Lüdin und Konsorten stehen zu lassen.

Begründung

Im bestehenden Fussgänger-/Velotunnel bei der Gellertstrasse lässt sich Velogegenverkehr nur mit einer Verbreiterung einführen. Der Regierungsrat erachtet den finanziellen Aufwand dafür als nicht vertretbar. Stattdessen wird grossräumig eine Alternative gesucht, die ebenfalls möglichst direkt zu den Sportanlagen führt. Diese soll mit dem Projekt Birsuferweg realisiert werden. Eine teilweise Verbesserung bringt zwischenzeitlich bereits die Sanierung der Lehenmattstrasse (ab 2014).

